



Rencontre entre les 3e Euro et des élèves de 1ère S dans le cadre du défi lecture en anglais

publié le 06/03/2016

Les élèves de 3e Euro se sont rendus au lycée pour rencontrer la classe de 1ère S participant au défi lecture en anglais [↗](#).

Au CDI du lycée, les élèves ont échangé en anglais autour des livres du défi : après s'être présentés, ils se sont posés des questions sur les livres lus et ont réalisé ensemble des nuages de mots-clés.

Voici quelques unes de leurs réalisations. [↗](#)

Cette rencontre a été l'occasion pour les élèves de 3e de mettre un pied au lycée de découvrir une salle de langue ainsi que le CDI du lycée. Pour clore cet échange, un goûter leur a été offert par le lycée.

Une belle expérience pour tous, à renouveler !



